



Cirque Éloïze

Les arts et les industries culturelles jouent un rôle déterminant dans la projection de l'image du Canada sur la scène internationale. Une image d'un pays novateur, multiculturel, tolérant et façonné par ses racines, son histoire et l'immensité de son territoire.

La projection de la culture et des valeurs canadiennes est une priorité de la politique étrangère du Canada.

C'est la raison pour laquelle le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international assure la promotion du secteur culturel canadien et de ses réussites partout dans le monde.

Des spécialistes dévoués de la Direction de la promotion des arts et des industries culturelles fournissent de l'aide au secteur culturel par l'intermédiaire d'un programme de subventions et d'un programme de promotion du commerce international.



Atanarjuat - L'homme rapide